

## **BAB V**

### **KESIMPULAN**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan analisis dan pembahasan tesis ini, yang telah dilakukan penulis, maka penulis dapat menarik kesimpulan mengenai pengaruh mekanisme penetapan harga lelang dan jenis barang gadai terhadap harga permintaan sebagai berikut :

1. Sistem penetapan harga lelang yang dilakukan oleh Pegadaian Syariah Kota Serang dilakukan dengan beberapa tahapan, yaitu: membentuk panitia lelang, pendataan barang yang akan dilelang, taksir ulang, menghitung total pinjaman, tawar menawar harga, kesepakatan harga. Sistem harga lelang yang digunakan oleh Pegadaian Syariah Kota Serang adalah harga naik. Dan harga standar emas yang digunakan adalah HPS (Harga Pasar Setempat). Sistem tawar menawar harga dilakukan dengan cara harga awal telah ditentukan oleh pihak pegadaian.
2. Pengaruh mekanisme penetapan harga lelang pada harga permintaan.

Untuk pengambilan keputusan penerimaan atau penolakan hipotesis dalam uji parsial (Uji t), terlebih dahulu ditentukan t tabel dengan taraf signifikansi 5%  $df=n-k-1$  dimana  $df=30-2-1=27$  dengan uji satu sisi diperoleh t tabel sebesar 1.70329. sedangkan uji hipotesis untuk variabel penelitian adalah sebagai berikut:

- a. Jika nilai t hitung  $>$  t table maka variabel bebas berpengaruh terhadap variabel terikat.
- b. Jika nilai t hitung  $<$  dari t tabel maka variabel bebas tidak berpengaruh terhadap variabel terikat.

Variabel penentuan harga lelang

$H_0$  = penentuan harga lelang tidak mempengaruhi terhadap harga permintaan

$H_a$  = penentuan harga lelang berpengaruh signifikan terhadap harga permintaan

Bedasarkan tabel nilai t hitung untuk variabel penentuan harga lelang sebesar 4.693 dengan demikian  $4.693 < 1.70329$  yang berarti t hitung  $<$  t tabel. Dengan demikian  $H_a$  diterima  $H_0$  ditolak atau mekanisme penentuan harga lelang berpengaruh terhadap harga permintaan.

Pada t hitung menandakan bahwa pengaruh penentuan harga lelang terhadap harga permintaan berpengaruh positif signifikan.

3. Pengaruh jenis barang gadai terhadap harga permintaan.

Berdasarkan tabel nilai t hitung untuk variabel jenis barang gadai sebesar 1.048 dengan demikian  $1.048 < 1.70329$  yang berarti t hitung  $<$  t tabel. dengan demikian  $H_0$  diterima dan  $H_a$  ditolak atau jenis barang gadai tidak berpengaruh signifikan terhadap harga permintaan. Tanda negatif pada t hitung menandakan bahwa pengaruh jenis barang gadai terhadap harga permintaan bernilai negatif, yang berarti jenis barang gadai terhadap harga permintaan tidak berpengaruh negatif signifikan.

4. Mekanisme penetapan harga lelang dan jenis barang gadai secara bersama-sama mempengaruhi harga permintaan.

Dari output diperoleh sebesar 51.217 dan signifikansi 0.000. F tabel dapat dilihat pada tabel statistik pada tingkat signifikansi 0,05 dengan df1 (jumlah Variabel -1) atau  $3-1=2$ , dan df2 ( $n-k-1$ ) atau  $30-2-1=27$  (n adalah jumlah data dan k adalah jumlah variabel independen). Hasil yang diperoleh untuk F tabel sebesar 3.35.

Dengan hipotesis statistik yang akan diuji sebagai berikut:

1. Jika nilai  $F$  hitung  $>$   $F$  tabel maka variabel independen (bebas) secara simultan berpengaruh terhadap variabel dependen (terikat).
2. Sebaliknya jika  $F$  hitung  $<$   $F$  tabel maka variabel independen (bebas) secara simultan tidak berpengaruh terhadap variabel dependen (terikat).

$H_0$  = Penetapan harga lelang dan jenis barang gadai secara bersama-sama tidak berpengaruh signifikan terhadap harga permintaan

$H_a$  = Penetapan harga lelang dan jenis barang gadai secara bersama-sama berpengaruh signifikan terhadap harga permintaan

Berdasarkan tabel diperoleh nilai  $f$  hitung sebesar 51.217, karena  $f$  hitung  $>$   $f$  tabel atau  $51.217 > 3.35$  maka  $H_0$  diterima dan  $H_a$  ditolak atau mekanisme penetapan harga lelang dan jenis barang gadai secara bersama-sama tidak berpengaruh signifikan terhadap harga permintaan.

## **B. Keterbatasan Penelitian**

Hasil Penelitian ini telah diupayakan semaksimal mungkin, namun terdapat banyak keterbatasan atas penelitian ini, Kurangnya teori dan waktu yang didapat oleh penulis, sehingga hasil dari penelitian belum begitu baik dan kontribusi penelitian menjadi kurang luas.

## **C. Saran**

Kepada peneliti selanjutnya semoga dapat mengembangkan penelitian yang saya lakukan untuk melihat faktor lain yang mempengaruhi mekanisme penetapan harga lelang dan jenis barang gadai terhadap harga permintaan di pegadaian syariah.